

#BADEN-WÜRTTEMBERG 27. Februar 2017

OV Neustadt - Sparda-Bank Info-Veranstaltung „Sparda- Bank einst und heute“

Zahlreiche Kolleginnen und Kollegen, einige mit Angehörigen, hatten die Einladung wahrgenommen und waren zur Informationsveranstaltung „Sparda-Bank einst und heute“ gekommen, um mehr über die aktuelle Situation bei der Sparda-Bank zu erfahren.



Zu Beginn der Veranstaltung begrüßte Kollege Friko alle Teilnehmer herzlich, besonders Herrn Thomas Brecht der Sparda-Bank Südwest und den Vorsitzenden des Ortsverbandes Neustadt.

Nach allgemeinen Informationen zu den nächsten Terminen der Seniorengruppe und über den Ablauf der Veranstaltung konnte Herr Thomas Brecht, Beauftragter für Öffentlichkeitsarbeit der Sparda-Bank Südwest, nach

einer kurzen Vorstellung seiner Tätigkeit mit seinem Informationsvortrag beginnen, welcher unter dem Motto „Sparda-Bank einst und heute.“ stand

.

In seinen Ausführungen spannte Herr Brecht den Bogen von den Anfängen der Eisenbahnsparkasse bis zur Sparda-Bank Südwest „heute“ und ging auf die Situation der Banken ein. Nach dem Zusammenschluss der Sparda-Banken Mainz und Saarbrücken zur Sparda-Bank Südwest hat die Sparda-Bank derzeit mehr als 550 000 Mitglieder und ist die 4. größte Sparda-Bank.

In seinen weiteren Ausführungen ging Herr Brecht auf das schwierige Umfeld der Banken ein. Die Bedeutung der Wohnimmobilienkreditrichtlinie wurde angesprochen und das derzeitig niedrige Zinsniveau sowohl bei den Spar- und Kreditzinsen behandelt. Als Empfehlung wurde erkennbar, dass die Verwendung der Ersparnisse vermehrt zu Anschaffungen zu nutzen sei, da keine Verbesserung der Rendite in nächster Zeit zu erwarten sei. Die derzeitige Zinsspanne wurde erklärt. Eine weitere Herausforderung stellt die nicht aufzuhaltende Digitalisierung des Bankwesens dar. In der heutigen Zeit benötige der Kunde mindestens ein Smartphone, ein Tablet-PC, einen PC oder er kennt jemanden seines Vertrauens, der sich mit der Bedienung auskennt, um die Aufgaben rund ums Geld und der Bankgeschäfte „online“ zu erledigen. Zuletzt bliebe aber noch den Gang zur Bankfiliale oder die Nutzung der SB – Center in der Region. Ein weiteres Thema war das Online-Konto und die Kontoumstellung zum 01.04.2017, zu der die Kunden eine Information mit einem Schreiben erhalten hatten. Die verschiedenen Arten der Konten (Einzel- oder Gemeinschaftskonto) sowie die Bedeutung der Vollmacht über den Tod hinaus wurden erläutert. Auch sei die Hilfe an Bedürftige in der Region ein Anliegen der Sparda-Bank. Dazu trüge das Gewinnsparen bei. Den Anwesenden wurde eine Teilnahme empfohlen. Bei 10 Losen stehe immer ein Gewinn an und zum Jahresende stünde das angesparte Geld zur Verfügung.

Die von den Anwesenden gestellten Fragen wurden von Herrn Brecht erschöpfend behandelt und beantwortet. Nachdem keine Fragen mehr offen waren, dankte Kollege Friko Herrn Brecht für seine interessanten Ausführungen sehr herzlich und wünschte einen guten Nachhauseweg.

Im Anschluss an den gelungenen Vortrag nahm Kollege Friko die Gelegenheit wahr, den anwesenden Kolleginnen und Kollegen sowie Gästen noch Informationen mit auf den Weg zu geben. Mit Dank an alle schloss Kollege Friko die Veranstaltung.